

Patientenstimmen

»Liebe Frau Bacher, bei Ihnen bin ich ins Spüren gekommen, habe meinen Körper auch anders erleben können, als nur im Schmerz. Ich möchte mich bei Ihnen bedanken für Ihre offene und liebevolle Art. Meinen Rhythmus zu finden, das haben Sie mir beigebracht, dafür bin ich sehr froh und dankbar. Die Stunden bei Ihnen haben meiner Seele so gutgetan. [...]«

»Liebe Frau Bacher, ich bin so dankbar, dass ich Sie auf meiner Lebensreise kennenlernen durfte. Ich bin so voller Musik und das ist schön. Danke [...] Ich gehe mit viel Musik im Kopf nach Hause und genieße meine ›neue Stimme‹. [...]«

»Liebe Frau Bacher [...] Ich bin froh in Ihrer Gruppe gewesen zu sein. Es bedarf einiger Überwindung, aber allein die verschiedenen Instrumente und Klänge haben einiges bei mir bewirkt. Ich danke Ihnen für Ihr Gespür, ihre Sensibilität und ihr offenes Ohr. Meine bisherigen Erfahrungen wurden vollständig überholt und ich habe nun ein ganz anderes Bild von Musiktherapie. [...]«

»Liebe Frau Bacher, vielen herzlichen Dank für die Musik, es hat mir meinen Spass zurückgebracht [...].«

»Liebe Frau Bacher, es gibt Melodien und Tänze, die befreien. Taten, die heilen und Hände, die weilen. Vielen Dank – ich darf sehr viel von der Musiktherapie mit der Stimme nach Hause nehmen.«

»Liebe Frau Bacher, irgendwie hatte ich einen Passus meines eigenen Textes vergessen. Ich bin froh ihn wieder entdeckt zu haben. Herzlichen Dank dafür. Ihr Einfühlungsvermögen und Beobachtungsgabe haben mich beeindruckt. Das Repertoire der Instrumente hat mich begeistert und ich habe gerne ausprobiert. [...]«

»Liebe Frau Bacher, vielen herzlichen Dank für die super gute Betreuung in Ihrer Musiktherapie. Ich durfte hier etwas erleben, was ich vorher nicht kannte. Ich wußte manchmal nicht, was in mir vorgeht. Diese Entspannung und Gelassenheit tat mir richtig gut.«

»Liebe Frau Bacher, wir danken Ihnen, das Sie uns mit ihrem Gespür immer an unsere Grenzen gebracht haben und uns gleichzeitig dadurch auch gestärkt haben. Wir sagen Danke.«

»Liebe Frau Bacher, bei Ihnen konnten wir wirklich loslassen. Wir haben uns Klanglandschaften erbaut, zu den Bildern vorm inneren Auge, Töne und Rhythmen improvisiert und uns in der Welt der Musik neu entdeckt. Sie waren unser Zeitstern.«

»Liebe Frau Bacher, Musik war für mich immer ein ganz großer Teil meines Lebens. Mit ihr konnte ich all meine Gefühle ausdrücken. Musik hat mich erfüllt und mir geholfen vieles leichter zu tragen, zu ertragen. Musik war alles für mich. Eines Tages habe ich mich von meiner Musik zurückgezogen, meinen Rhythmus verloren. Ganz allmählich war nichts mehr da und meine Stimme versagte. Dank der tollen Therapie bei Ihnen, wenn es auch lange gedauert hat, spüre ich wieder Leben in mir, spüre ein bisschen Rhythmus. Ich spüre, dass es mich noch gibt. Ta Ki wird mich begleiten und mir helfen Kraft und Mut aufzubauen für die Stimme und meinen ›Rhythmus‹. Vielen Dank für die tolle Zeit bei Ihnen. Ich habe mich sehr wohl gefühlt.«